

El RIASC y la Universidad de León en el Congreso ALAMA 2018

El RIASC tuvo una notable presencia en el Congreso de Álgebra Lineal, Análisis Matricial y Aplicaciones celebrado en la Universidad de Alicante del 30 de mayo al 1 de Junio de 2018.



La Dra María Teresa Trobajo de las Matas realizó una charla sobre sistemas lineales conmutados en base al paper, ON SWITCHED LINEAR SYSTEMS, presentado en dicho congreso y realizado conjuntamente con el Dr. M.V. Carriegos.

El Dr Miguel Carriegos Vieira realizó un charla sobre el problema regulador para sistemas sobre álgebras finitas en base al paper, SOLVING THE REGULATOR PROBLEM FOR LINEAR DYNAMICAL SYSTEMS OVER COMMUTATIVE RINGS, presentado en dicho congreso y realizado conjuntamente con el Dr. J.A. Hermida, A. Sáez-Schweddt, y T. Sánchez-Giralda.



Se presentaron resultados algebraicos con aplicaciones en códigos de convolución y en ciberseguridad de sistemas de inteligencia artificial.